

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa prepara múltiples actividades para conmemorar el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer

Entre ellas, destaca la inauguración de la muestra 'Referents' de mujeres en profesiones masculinizadas el día 8 de marzo y la XXII Trobada de Dones de la Marina Baixa del Consejo Comarcal de Igualdad, que este año tendrá lugar en Altea el día 3 de marzo

La Concejalía de Servicios Sociales e Igualdad del Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha preparado múltiples actividades para conmemorar el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer en el municipio. Entre ellas, destaca la inauguración de la muestra 'Referents' de mujeres en profesiones masculinizadas el 8 de marzo y la XXII Trobada de Dones de la Marina Baixa del Consejo Comarcal de Igualdad que este año tendrá lugar en Altea el día 3 de marzo, dentro de las actividades previstas para conmemorar el Día Internacional de la Mujer 2023. La programación del 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, comienza el próximo viernes 3 de marzo con la celebración de la XXII Trobada de Dones de la Marina Baixa que este año tendrá lugar en Altea, municipio miembro del Consejo Comarcal de Igualdad organizador de la actividad de este 2023 en la que se darán cita más de 500 personas de toda la comarca. El Palau de Altea es el espacio escogido para el desarrollo (entre las 17.00 y las 20:30 horas) de una merienda de convivencia, la clownferencia 'Mujer, vida y risa' y la actuación del Coro Alquimia. Con el objetivo de que puedan asistir personas de toda la comarca, las plazas para poder asistir a la Trobada son gratuitas y limitadas. Así, quienes estén interesadas en acudir desde La Vila Joiosa, podrán retirar su invitación los días 24, 27 y 28 de febrero en la Conserjería del Centro Social 'Llar del Pensionista' en horario de 9.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas. Solo se podrá obtener una invitación por persona. Para ir hasta Altea, la Concejalía de Servicios Sociales e Igualdad en colaboración con Avanza, fletarán un autobús desde La Vila Joiosa hasta Altea que saldrá a las 16:15 horas del Parque La Barbera (C/ Huit de Maig) y devolverá a las personas asistentes al municipio al finalizar el acto. Para el día 8 de marzo, la Concejalía de Servicios Sociales e Igualdad inaugurará a las 19.00 horas en el Centro Social 'Llar del Pensionista', la exposición 'Referents: Dones en professions masculinitzades' en la que han

participado 8 mujeres de la Vila Joiosa o que trabajan en el municipio con el objetivo de generar referentes a las niñas y niños y aunar esfuerzos para erradicar los estereotipos de género en la orientación a la hora de escoger los estudios a realizar y los sesgos profesionales. “Queremos generar referentes de mujeres porque no puedes ser lo que no puedes ver y aunque hemos avanzado mucho en materia de igualdad, hay muchas niñas que quieren ser electricistas o patronas de barco, pero creen que no puede serlo porque no las ven. Para poder cambiar esta realidad que limita, esta exposición -acompañada por diferente material didáctico y recursos- irá por los centros educativos que estén interesados en la propuesta”, explicó la concejala de Servicios Sociales e Igualdad, Asun Lloret. La muestra `Referents', obra de la artista local Ana Gemma Fotografía, está subvencionada por la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas, y en ella han participado ocho mujeres de diferentes sectores con larga tradición masculina como son el de los servicios técnicos, transporte de viajeros o marítimo. Ellas son Amparo Muñoz Llinares, conductora de tren; Vicenta Rigual Ivorra, agente de Policía Local; Mariana Vaello Esquerdo, agricultora; Estefanía Suárez Ruiz, peona de obra; Susana Carrillo López, fontanera; Pepi Lloret Pérez, patrona de litoral; Inés Díaz Martín, concejala de la Tercera Edad y Mujer en el año 1993 y Manuela Ibars Sánchez, técnica en instalaciones eléctricas y automáticas. La Coral de la Vila Joiosa, dirigida por Luis Miguel Coloma Cantó, interpretará cuatro canciones de su repertorio y cerrará el acto de conmemoración de este 8 de Marzo en el que la entrada será gratuita hasta completar el aforo. Para el día 10 de marzo, se ha programado la obra para público familiar `La isla del tesoro' a cargo de la compañía Art Crear. “La isla del tesoro” es una de las novelas de aventuras más importantes de la literatura universal. Con esta adaptación basada en el clásico de Robert Louis Stevenson, se pretenden promover valores como la valentía, la honestidad, la amistad, el empoderamiento personal, además de la perspectiva de género, en la que la protagonista, una joven que desea vivir aventuras tendrá también se sortear obstáculos para demostrar que las niñas también pueden volar alto. La edad recomendada es entre los 4 y los 12 años. La actividad, organizada gracias a los fondos del Pacto de Estado para la Violencia de Género, es gratuita hasta completar el aforo y será a las 19 horas en el Auditori del Centro Social Llar del Pensionista. Por otra parte, la Concejalía de Juventud, ha organizado el escape room `Mujeres de

Ciencia' para el viernes 18 de marzo, con el objetivo de visibilizar los logros de numerosas científicas y acercar sus avances y aportaciones al progreso social a la población juvenil vilera. Habrá pases para realizar esta actividad entre las 16:00 y las 20:00 horas y se desarrollará en la Casa de la Juventud (C/ Fray Posidonio Mayor, 30). La actividad es gratuita. **Bienestar emocional femenino** Durante el mes de marzo se van a desarrollar dos talleres de Bienestar mental y social dirigidos a mujeres que son usuarias de los diferentes recursos de los Servicios Sociales. Así, una psicóloga y sexóloga especializada en género, trabajará con mujeres mayores de 65 años y de edades más bajas, para crear un espacio en el que darles voz y que puedan conocerse y crecer de forma individual y grupal. El objetivo, además es cultivar la autoestima, el autocuidado y el empoderamiento, entre otras cuestiones como la menopausia o la salud sexual. Por otra parte, desde la Concejalía de Servicios Sociales e Igualdad se siguen desarrollando actividades coeducativas de prevención del sexismo y el machismo en los colegios y el programa de prevención de violencia sexual y de género por consumo de pornografía entre adolescentes en los centros de Secundaria.

Noticia publicada el 23 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Igualdad.

